

La mesa contra la violencia de género analiza los últimos casos

Redacción LA LÍNEA

Los integrantes de la mesa técnica de actuación contra la violencia de género en La Línea celebraron ayer una sesión ordinaria, en la que se estudiaron los casos más significativos de este tipo de delitos. El objetivo de esta mesa es analizar los procedimientos llevados a cabo para reforzar la coordinación entre todas las partes y propiciar así un mejor servicio a las víctimas.

Esta mesa técnica está integrada por el Cuerpo Nacional de Policía, representantes de los Juzgados, la Fiscalía, el Colegio de Abogados, el hospital, el Servicio de Asistencia a Víctimas en Andalucía (SAVA), la Policía Local, la Guardia Civil y la concejalía de Igualdad.

Entre los asuntos tratados destacó en análisis de que cada vez está más acusada la juventud de las víctimas. Los asistentes repasaron los protocolos de intervención con la intención de intensificar el trabajo en el apartado preventivo, clave para que las estadísticas vayan disminuyendo.

El alcalde, Juan Franco, manifestó su satisfacción por el trabajo que se realiza desde esta mesa para mejorar la coordinación y conseguir en lo posible acabar con este tipo de violencia.

Las partes volverán a tener una nueva cita, dentro de esta mesa técnica, en el mes de marzo de cara a continuar estudiando casos y mejorar la asistencia que se presta.